

Ab sofort gilt Tempo 30 im Krummesser „Zentrum“

Zur Sicherheit für Fußgänger und Schulkinder

Krummesse. Im vergangenen Herbst hatte es erst der zuständige Bauausschuss von Krummesse, danach auch die Gemeindevertretung mehrheitlich beschlossen: In der zentralen Ortsdurchfahrt vom Hotel-Restaurant Thormählen im Norden bis auf die Höhe des Schulwegs (am Augenoptikergeschäft Brillen-Huus) im Süden, eine Strecke von rund 700 Metern, soll eine Geschwindigkeitsbegrenzung für (Kraft-)Fahrzeuge von 30 Stundenkilometern gelten.

Entlang dieser Strecke befinden sich angrenzend der örtliche Kindergarten, die Kirche mit Friedhof, die Fußgängerampel an der Feuerwehr und die Grund- und Gemeinschaftsschule. „In der Zeit zwischen 6 Uhr morgens und 19 Uhr abends gilt diese Regelung ab sofort“, erklärte Bürgermeister Hans-Peter Fiebelkorn von den Allgemeinen Wählern Krummesse.

Die solarbetriebene Geschwindigkeits-Anzeigetafel in Höhe der alten Sparkassenfiliale wird entsprechend umgerüstet, so dass künftig das „Smiley-Gesicht“ nur noch bis zur 30 km/h-Anzeige lächelt, danach ziehen sich die Mundwinkel traurig nach unten. *unk*



Mehrere neue Schilder weisen auf die geänderte Höchstgeschwindigkeit in der Ortsdurchfahrt von Krummesse hin. FOTO: STRUNK